

Preguntas frecuentes



¿Quién desarrolla los materiales de Estadísticas en las Escuelas para Puerto Rico?

Todos los materiales de Estadísticas en las Escuelas son creados por maestros y para maestros. Maestros y expertos en la materia en todo el país, incluido un equipo de educadores de Puerto Rico, trabajan con expertos de la Oficina del Censo para crear cada actividad de Estadísticas en las Escuelas. Eso ayuda a garantizar el valor, la relevancia, la confiabilidad y la facilidad de uso de las actividades y las hace atractivas para los estudiantes de Puerto Rico.



¿Necesito experiencia especial para utilizar Estadísticas en las Escuelas?

No. Estas lecciones son fáciles de seguir y pueden ser utilizadas por todos los maestros en Puerto Rico para complementar su instrucción. No necesitas un entendimiento especial de las estadísticas, y cada actividad viene con una guía para el maestro. Cada actividad incluye una lista de materiales, una hoja de trabajo para el alumno e instrucciones fáciles de seguir para el maestro.



¿Cómo beneficia Estadísticas en las Escuelas a mis estudiantes?

Al utilizar los materiales de Estadísticas en las Escuelas, mejorarás el aprendizaje de los estudiantes, aumentarás sus conocimientos de estadísticas y habilidades para la búsqueda de datos, y los prepararás para un mundo basado en datos. Los nuevos materiales para el año escolar 2019-2020 proporcionarán aún más valor al resaltar la importancia de contar a todos en el Censo 2020 de Puerto Rico, especialmente a los niños. El recuento afecta la cantidad de fondos federales que tu escuela y tu comunidad reciben para programas y servicios que pueden marcar una diferencia real en la educación y la vida de tus estudiantes.



¿Por qué es tan importante para mi escuela el Censo 2020 de Puerto Rico?

Las respuestas al Censo 2020 de Puerto Rico impulsarán las decisiones sobre la asignación de más de \$675 mil millones en fondos federales a los estados, territorios y comunidades cada año durante los próximos 10 años. Eso incluye dinero para programas y servicios escolares como educación especial, reducción del tamaño de la clase, compras de tecnología, capacitación de maestros y actividades después de la escuela. Los \$675 mil millones también incluyen fondos para servicios que influyen en la preparación de los estudiantes para el aprendizaje, como programas de salud infantil y asistencia con los costos de vivienda. También incluye programas que pueden ayudar a Puerto Rico en su reconstrucción posterior al huracán María.



**Dale forma
a tu futuro
EMPIEZA AQUÍ >**

**Censo
2020**
Puerto Rico



¿Para qué materias y grados puedo usar Estadísticas en las Escuelas?

Las actividades de Estadísticas en las Escuelas se proporcionan desde preescolar hasta el grado 12. Se pueden usar para inglés, español, matemáticas, estudios sociales/historia, y más.

¿Son estas actividades compatibles con los estándares de educación que uso en mi clase en Puerto Rico?

Sí. Todas las actividades incluyen recomendaciones sobre cómo alinearlas con los estándares que usas, lo que facilita la adaptación de las actividades para su uso en cualquier salón de clases. Todas las actividades específicas de Puerto Rico fueron desarrolladas por maestros en Puerto Rico para garantizar que se puedan alinear fácilmente con los estándares apropiados del Departamento de Educación de Puerto Rico.



¿Cómo accedo a los materiales y recursos de Estadísticas en las Escuelas?

Es fácil y gratis y no es necesario inscribirse. Simplemente ve a census.gov/schools/puertorico, selecciona las actividades y recursos específicos de Puerto Rico que desees y accede o descárgalos inmediatamente.



¿Los materiales de Estadísticas en las Escuelas están disponibles en español?

Sí. Todos los recursos desarrollados específicamente para Puerto Rico están en español, incluidas las actividades y los mapas. También hay muchos materiales de preescolar disponibles en español, que incluyen una canción y un libro de cuentos. Si los maestros están interesados en usar materiales en inglés, también hay muchos materiales disponibles en inglés en el sitio web de Estadísticas en las Escuelas. Para explorar materiales en inglés, visita census.gov/schools.